REFORMA

Propondrá IECM debates en domingo



ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) propondrá a los partidos políticos que los próximos dos debates a la Jefatura de Gobierno se lleven a cabo el 14 de abril y el 12 de mayo.

La consejera Carolina del Ángel adelantó que se reunirán con las coaliciones a las que pertenecen los candidatos Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, para saber si están de acuerdo con las fechas.

Pensaron en ambos días porque son en domingo, no se juntan con los debates a la Presidencia de la República, además de que buscan que la mayor cantidad de la población los vea.

"Creo que es muy bueno

que los partidos y las candidaturas, a partir de su propia experiencia, pues tengan una opinión, una voz cantante y sonante en esta toma de decisiones", declaró Del Ángel a REFORMA.

El primer debate a la Jefatura de Gobierno se realizó el 17 de marzo, fecha que también fue recomendada por el IECM.

La consejera explicó que han planeado que los eventos no se realicen entre semana, pues sería complicado para los capitalinos observarlos debido a los horarios laborales, a que deben lidiar con el tráfico vehicular o porque la gente llega cansada de sus actividades.

ASPECTOS A MEJORAR

En el primer debate a la Jefatura de Gobierno, Del Ángel reconoció que la transmisión del IECM en Youtube presentó fallas, razón por la

Carolina del Ángel, consejera

Incluso, no fue fácil llegar a la fecha de marzo, mira, el Instituto, de origen, al ver que eran tres meses de campaña consideró pertinente que fuera un debate en cada uno de los tres meses".

que analizan volver a subir a esa plataforma todo el evento, pero sin interrupciones.

También apuntó que era pequeño el recuadro donde aparecía un traductor para personas con discapacidad auditiva, lo cual dificultaba verlo con claridad.

Por ese motivo buscarán que en el próximo ejercicio la imagen con la participación del traductor sea más grande.

Señaló que también estudiarán ofrecer formatos diferentes en los próximos debates, aunque destacó la organización del primero. "El encontrar un formato diferente para que no sea esto tan monótono para la ciudadanía y puedan encontrar formas diferentes en los otros dos, de contrastar ideas de manera diferente y de temas diferentes", mencionó.

Además, dio a conocer que mediante sorteos, definirán las fechas de los debates para los candidatos a alcaldías y diputaciones locales.

Dichos ejercicios se prevén que se realicen a partir de mediados de abril, de manera consecutiva, de lunes a viernes.